





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : 14 nouveaux cas confirmés dans le Gers

Quatorze nouveaux cas confirmés dans le Gers depuis ce vendredi 21 août 2020.

Quatorze nouvelles personnes ont été testées de façon positive à la Covid-19.

Cela porte à **334** le nombre de cas positifs domiciliés dans le Gers depuis le début de la crise sanitaire.

Les gersois positifs sont :

- une femme de 22 ans habitant FLEURANCE,
- un homme de 67 ans habitant CONDOM,
- un homme de 31 ans résidant à ENDOUFIELLE,
- deux femmes de 34 ans et 43 ans domiciliées à l'ISLE-JOURDAIN,
- deux hommes de 40 et 41 ans de SAMATAN, une femme de 39 ans résidant à GIMONT,
- un homme de 32 ans habitant à MONT D'ASTARAC et
- un homme de 47 ans résidant à POMPIAC.

Par ailleurs, une femme de 30 ans, deux femmes de 23 ans et un homme de 46 ans ont également été testés positifs à la COVID-19, ces personnes sont domiciliées sur la commune d'AUCH.

Ces personnes restent à l'isolement à domicile.

Ces nouvelles situations confirment que le virus circule et est de plus en plus présent dans le département. Gardez la bonne distance !

Plus que jamais, mettons en œuvre les gestes barrières pour nous protéger et protéger les autres :

- se laver les mains ou les désinfecter avec une solution hydro-alcoolique,
- maintenir une distance d'au moins un mètre entre les personnes et le cas échéant porter le masque lorsque cette distance ne peut être garantie.
- porter le masque dans les espaces publics clos et dans les lieux où la distance d'un mètre ne peut être respectée.

Les forces de l'ordre poursuivront leurs contrôles et verbaliseront en cas de non-respect des mesures de prévention sanitaire.

En cas de symptômes de la maladie, même bénins, il est recommandé de consulter son médecin qui pourra prescrire un test de dépistage. Il est aussi possible de prendre rendez-vous directement auprès d'un laboratoire de biologie médicale pour se faire dépister.

Toutes les recommandations sanitaires sont diffusées et réactualisées en temps réel sur le site www.gouvernement.fr/info-coronavirus.

Pour toute information, le numéro vert national est accessible 24h/24 au 0800 130 000 (appel gratuit).